## 会報シルバーはかべた

第 147号 令和 4年7月1日発行 (公社)山形市シルバー人材センター

正会員数1,184名 賛助会員 33個人・65団体(5月末現在)



「涼滝」蔵王温泉 横倉滝(広報部撮影)

### —— 内容紹介——

2	令和4年度 定時総会あいさつ	P6	安全・適正就業強化月間
23	令和4年度 定時総会を開催	P7	わが街通信
٩4	令和3年度事業実績報告	P8~9	会員のひろば
	令和4年度 課題と事業計画	P10	就業会員を訪ねて
P5	令和4年度 受賞者紹介	P11	人あり・技あり・心あり
	退任役員・新任役員紹介		新入会員紹介
P6	就任あいさつ	P12	事務局だより

### 令和四年度

# 定時総会あいさつ

理事長 長 瀬 洋 男



これまで主流だったオミクロン 波の感染拡大が危惧されるなど、 株が変異種に置き換わり、 発生し、三年目に入りましたが、 新型コロナウイルス感染症が 第七

ない状況が続いています。 いまだに感染収束の出口が見え こうした状況を踏まえて、 安

ました。 を縮小して開催することになり を提出していただいて、出席者 皆様からはできるだけ委任状等 度の定時総会も、残念ながら昨 一昨年に引き続き、会員の

種も徐々に進んでおりますので、 しかし、三回目のワクチン接

> おります。 総会では会員の皆様が一堂に会 将来に感染が収束し、来年度の さらに接種率が上がれば、 すことができるものと期待して 近

きな打撃を与えております。 攻など、様々な問題が発生して 今のロシアによるウクライナ侵 おり、これらが日本経済にも大 ナウイルス感染症をはじめ、 さて、国際的には、 新型コロ 昨

全性を考慮した結果、令和四年

数は、近年七十万人前後を推移 のシルバー人材センターの会員 ど、 定のインボイス制度への不安な や、来年十月から導入される予 さらに、近年の定年制の延長 様々な要因もあって、 全国

度末の会員数は、令和二年度か 況の中、当センターの令和三年 いる状況にあります。 しかし、このような厳しい状

の増となりました。 年度の請負の受託事業収益は四 で増加させることができました。 対前年比二千六百九十万一千円 億八千三百二十七万一千円と、 さらに、当センターの令和三

十四万三千円増の、 約金額は対前年比で一千三百四 なっております。 の一億千六百五十二万四千円と また、派遣事業も順調で、 過去最高額 契

ます。 力の賜物であり、 えに会員の皆様のご尽力とご協 これらの大きな成果も、 感謝申し上げ ひと

今年度は、当センターの 中

あいさつといたします。

なっており、お陰様で七年連続 ら十二名増の千三百十七名と しており、残念ながら停滞して に、会員の皆様と、事業の質的 主・自立、 期事業計画(令和二年~六年 てまいります。 向上と量的拡大を着実に推進し ナ禍で厳しい状況ですが、「自 度)」の三年目の年です。 共働・共助」を基本 コロ

ります。 就労相談などに取り組んでまい につい 「生涯現役促進地域連携事業」 厚生労働省の委託事業である の最終年であり、引き続き ては、「地 域 協働 コー

底に取り組んでまいりますので、 故ゼロを目標に、安全意識の徹 故が二件発生しましたので、 いいたします。 会員の皆様からもご協力をお願 令和三年度は、残念ながら事

位のより一層のご支援、ご協力 を改めてお願い申し上げて、ご 今後とも会員の皆様と関係各

メトロポリタン山形において、

令和

四年 テル

六月八日

水

午後二時より、

朩

### 拼 催

出席者は、感染予防・ 図るため、昨年度と同様に、出席者を最 度定時総会が開催されました。 会議に臨みました。 小人数に縮小しての開催となりました。 新型コロナウイルスの感染拡大防止を 防止対策をとり、

九一 四%に達し総会は成立しました。 席者十四名、委任状による議決権行使者 事務局より、定足数の報告があり、 本木副理事長の開会挨拶、長瀬 会員総数(一、一八四名) 四名、合せて出席者は九二八名にな の七八・ 理 事 出 長

事務局長より詳細な説明があり、 した。 の代表挨拶に続き、議長に金井地区 口重雄会員を選出し、 報告事項四件、 審議事項二件につい 議事が進めら の山 n って、 ま

採決の結果、満場一致で承認されました。

審議

和四年度定時総会は滞りなく終了しまし

引き続き、新役員の紹介が行われ、

令

者の方には、ご自宅に表彰状が送付され 会員の表彰式は行われず、 表彰の受賞

ました。 来年は、多くの会員の皆様が参加でき 総会開催を願っております。







### 令和3年度 事業実績報告

当センターは、令和3年度は「中期事業計画」の2年目として目標達成に向けて取り組みました。コロナ禍により多くの事業が中止になりましたが、会員の拡大については令和2年度から12人増の1,317人にすることができました。

事業実績は、請負事業においては堅 調に推移し、契約金額は昨年度より

1 111 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1						
項目	3年度実績	2年度実績	比較			
正会員数	1,317人	1,305人	12人			
契約金額	483,271千円	456,370千円	26,901千円			
就業延人数	113,720人	109,121人	4,599人			
受託件数	5,019件	4,992件	27件			
派遣事業契約金額	116,524千円	103,081千円	13,443千円			

26,901千円増の483,271千円となりました。派遣事業は順調に推移し、契約金額は前年度対比 13,443千円増(+13.0%)の116,524千円と、3年連続で1億円を上回りました。合計も過去最高の金額となっております。

(詳しくは令和4年度定時総会議案書をご参照ください。)

### 令和4年度 重点課題と事業計画

我が国の総人口は長期的な減少傾向にあり、15歳~64歳の生産年齢人口も減少しております。 一方、65歳以上の高齢者人口は増加を続けております。労働力人口が減少する中、シルバー人 材センターの役割は地域社会の活性化のため、ますます重要になっております。就業機会の拡 大や会員の拡大を図ることが急務となり、就業機会の拡大、職域の拡大と併せ、積極的に会員 の拡大を図ることが大変重要になっております。

当センターにおいても、「会員100万人達成計画」を目標に、会員拡大に取り組みます。また、シルバー人材センター事業においては、「中期事業計画」に基づき事業に取り組んでおり、基本理念である「自主・自立、共働・共助」を堅持しながら、一層の機能強化と効率的な事業運営の推進に取り組んでまいります。

令和3年度は、令和2年度からの新型コロナウイルス感染症の拡大・継続により、計画した 事業の多くが実施できませんでした。今年度も状況を注視しながら事業を進めてまいります。 (事業計画や予算等、詳しくは令和4年度定時総会議案書をご参照ください。)

### 重点課題

- 1. 新入会員増と退会会員の抑制の取組み
- 2. 会員の資質の向上
- 3. 就業機会の拡大と受注件数の増加
- 4. 派遣事業の推進
- 5. 会員組織の充実と活性化
- 6. 安全就業推進の強化
- 7. 公益社団法人としての機能強化
- 8. 経営の効率化と財源の確保



### 1. 会員表彰(43名)

会員として、5年以上在籍し、積極的に就業に励み、その業績が顕著であり、正副班長の推薦を受けた 70歳を超えた方

地 区 名	氏 名	地 区 名	氏 名
第 2 地 区	佐藤誠	滝山1地区	渋 谷 絹 代
第 3 地 区	大 津 昭	"	齋 野 五兵衛
"	村 山 テル子	滝 山 2 地 区	石郷岡 雪 雄
"	佐 藤 好 子	"	相 沢 光 男
"	井 上 光 夫	"	山 田 三千男
"	垂 石 信 男	金 井 地 区	長 瀬 恵 子
第 4 地 区	八嶋國夫	"	三 井 政 子
第 5 地 区	大 場 正 仁	"	太 田 寛
第 6 地 区	伊 藤 和 子	"	椎名節雄
"	鈴 木 和 夫	"	板 垣 毅
"	櫻 井 賢 司	"	加藤政吉
鈴川2地区	阿 部 正 男	"	戸 田 久
鈴川 3 地区	西 倉 賢 裕	"	齊藤喜一
"	鹿 野 則 和	"	福田美知子
"	小 関 勝	南山形・本沢地区	庄 司 一 雄
千 歳 地 区	佐 藤 衣 江	"	佐 藤 春 治
飯塚・椹沢地区	結 城 基 男	"	高 橋 孝 義
"	栂 野 勇 蔵	南沼原地区	伊藤廣
"	須 藤 勇 市	"	小笠原 洋 一
"	佐藤勇	"	香曽我部 等
東沢地区	加藤洋一	"	齋 藤 知 行
滝山1地区	高 橋 ひろ子		

### 退任役員・新任役員紹介

退任理事 黒 田 芳 広

土 田 郁 子

渡部正美

新任理事

佐藤雅俊

淺 野 優 歩

中村広志

う六十五歳以下の入会者数の減

さらには令和五年十月から

スタートするインボイス制度に

である安全パトロ

1

ル・

安全情

通勤

就業時の事故防止

几

の低迷、

定年制の延長などに伴



## 就任あいさつ

佐藤

雅

俊

常務理事兼事務局長

で常務理事に就任いたしました 用になり、 材センター 佐藤雅俊と申します。 本年 应 月に山形市 六月八日の定時総会 . (7) 事務局長として採 シル バ ] 人

報・広聴など、 祉や社会教育、 てまいりました。 に関わる仕事を定年まで担当し 前職は山形市役所で、 市民生活に密接 子育て支援、 主に 広 福

際情勢の 謝と責任を感じております。 ただきましたことに、 の皆様のために働ける機会をい 伝統のある当センターで、 この 度、 コロナ禍をはじめ、 不安定化等に伴う景気 四十年以上の歴史と 改めて感 会員 玉

> 増しております。 を取り巻く状況は年々厳しさを 伴う負担 の増 加など、 センタ

しかし、こうした厳しい社会

おります。 業とも、 数をはじめ、 状況ですが、 お陰様で順調に伸びて 請負事業、 当センター 派遣事 -は会員

す。 きな役割が求められてまいりま 社会の大切な担い手として、 今後さらにセンター は、 地 大 域

なるように精 きがいを実感できるセンターに 11 会員の皆様が、 す」という先人の言葉を心に刻 て衰えず」、「六十にして六十化 りますので たします。 「壮にして学べば、 市民目線で変化を恐れず、 働く喜びや、 杯取り組んでま よろしくお願 即ち老 生 61

### 安全就業推進委員会 5 委員長 属 成

ン

H

厳

<

喜

び

事

故

か

6

令和四年度スロー いつまで ガ 働

強化月間」として一日~三十一 活動を行います。 Cがそれぞれ連携して強化月間 日までの間、全シ協・各地区S 七月は「全国安全・適正就業

が二件発生しております。 結路面での転倒による骨折 ましたが、令和四年一月に、 より事故ゼロが九カ月間継続し 会員の皆さまのご理解と努力に Щ 形市SCでは令和三年度に、 事故凍

まいります。 事故防止についてお話しさせて との連携を図りながら推進して となる剪定班の会合に参加して、 いただきました。今後も職群班 に取り組んでまいります。 よる事故や、繁忙期の事故防止 本年度は特に、 四月末には、これから繋忙期 事故ゼロを目指す活動として 従来からの取組み 季節的な要因に

> りたいと考えております。 もさらに活動を充実させてま 報の発信・安全標語の募集等に

## 【強化月間の取組み事項】

推進 事故ゼロを目指した活 動 0

- 底で、人身事故と物損事故安全保護具の完全着用の徹 安全意識の啓発を推進 定期パトロー ・ルを実
- 安全意識の高揚策の ゼロ」を推進 充実
- 会員の健康管理意識 総合健康診断の受診を推奨 語募集」対し推薦を実施 安全標語の募集と優秀作品 会が実施する「安全就業標 の表彰及び山形県SC連合 歐の高揚
- コロナウイルス感染 交通事故防止の啓発 症予防対策の徹 底

小 林

好

る霞城町 地区は、 城 南 霞城公園 町·清住町· 0 あ

四季折々様々な風景で訪れる 人々の目を楽しませてくれま 築として有名な山形市郷土館 の名所として名高く、 イパスに至る街です。 (旧済生館本館) もあります。 地区には霞城公園があり桜 洋風建

交代が進んでいます。ただ、 され、新しい住宅が建ち世代 面している所は空き家も解体 き家と少子化です。 なりますが、目につくのが空 西町に住んで二十数年に 大通りに

目 は2クラスになっています。 稚園も5クラスありました 高齢者のみ住んでいるのが 歩通りを入ると空き家、 少子化の中でも、 立っている様に感じます。 孫娘が通っている現在 娘が通っていた幼 城西町

> 掛け声。 子供神輿が町内会で行われて 配って歩きます。 て「お札」と「 にある財部にある財部にある。 います。 子供らのにぎやかな 保護者も一緒になっ 稲荷神 お神酒」 社の 祭典

久保田町 ・

城西町等から西

す。 らの姿があり郷愁を誘われま 焼きそばとか買い求める子供 少ないながらも露店も出て

す。 願っております。 ぎやかな街に戻って欲しいと 通りが少なくなってきていま も中止が続き、霞城公園も人 コロナの影響で、 早くコロナが収束し、に 子供 神輿

され県内外から多く

月に紅花祭りが盛大に開

か!

もある紅花があり、

毎年七

はと云うと、山形県の花で

では、私の住む高瀬地

区

通りです。 ることは、

環境に恵まれた地域です。

中でも山寺は松尾芭蕉の

春夏秋冬を通して絶

の最北東部に位置

自然 形市

Ш

高瀬:

地区は山



-00

山形市郷土館 (旧済生館本館)

### 地域紹

光地として有名な場所であ 景を楽しめる国内有数の観

皆さんご存じの

のぼりは迫力満点で 百匹が勇壮に泳ぐ鯉 いる清流高瀬川に数 等々でも紹介されて の皆さんが訪れます。 また最近テレビ

鯉のぼりを提供して 掛け、 方々が各家庭に呼 これは地区 思 い出深い 一の有志

寺·高瀬地区

安孫子

保

ます。 月中旬まで色とりどりの鯉 のぼりを泳がせてくれて いただき、 桜の時期 か 5 五

黒舞い」などがあり、 でみてはいかがでしょう 瀬地区に是非一度足を運ん されております。 十月の地区文化祭にて披露 統芸能の 高瀬 自然豊かな里山山寺・ 地区には、 「田植踊り」「 他にもに 毎年 大 高 伝



高瀬川の鯉のぼり

### 勤労の喜び



鈴川三地区

Ш 研 治

させていただきました。 間の三パターンを常時一名 日曜は午前九時~十三時までの 六時~九時までの三 炎天下での仕事でした。 名体制) 七月から九月の月曜 チン接種会場・ 時間・十四時~十八時の四時 最初の請負業は、 で業務、 駐車場整理を、 夏真っ盛りの コロナワク 一時間、 **〜金曜午後** 三年間 土  $\widehat{\Xi}$ 

> のです。 皆様からの、 やりがいを感じ嬉しく思ったも のブランクの身体にはきつ でしたが、 ねぎらい 来場される市民の の言葉に

た。 業務から就業をスタートしまし さっそく九月に六日間 終え、十月一日より駐車場管理 の就業のお話がありました。 の研修を

バ

ー人材センター

の一員に加え

令和三年七

月、

山形

市シ

ル

その後、

東口

交通

センタ

1

方ばかりで、 り返しておりました。 らえる駐車・ 日々努力してまいります。 至っております。 下さる先輩に励まされ、 操作に手こずり、 頑張ります。 て余計にミスを招く悪循環を繰 慣れない事務処理 利用者に益々喜んでも 早く追いつくべく 駐輪場にすべく、 さらにあわて 皆様良い先輩 指導して 精算機 現在に 安全  $\mathcal{O}$ 



ながり

### 私 0 趣味 (たのし い春



高橋地 X 利晴

山菜のシーズンが始まると思う と心うきうきわくわくとなりま 四月になると今年も大好きな

地は 秘密 す。

に収穫に励むばかりです。 生しており、ただただ一心不乱 目的 始 めはコゴミ。 斜面全体に群

穫に喜んでいます。 ワラビを見つけ、久し振りの収 なり残念で仕方がありません。 雪で道路が崩れ通行が出来なく 収穫が出来た場所でしたが、 アイコそしてハワサビなど色々 続いては、最近ひょんな所で 次はフキ・ミズ・タラノメ 大

てず、 りましたが、 クサック一杯にして自慢してお 言える立派な月山タケをリュッ 月山タケです。以前はこれぞと そして春最後に収穫するの 質・量共に大幅ダウンす 体力の衰えには勝 が

そんな苦難の道を乗り越え終

時代の確かな変化が見られる中、 ジープが町を走るようになり、 戦を迎え昭和二十三年進駐軍の ります。 るもののそれなりに楽しんでお

ガサゴソゴソと騒いで楽しんで 合い、安全を確認しながらガサ 幸は食卓を大いに楽しませてく れますが、山菜取りには必ず友 います。 人達と出掛け、山では声を掛け いずれにしてもこれら 0 山

## 我が人生の歌心



加藤区

され、 もいつしか無くなりました。 防火訓練に取って代わり楽しみ ありました。楽しかった祭りも、 達が残るという寂しい時代でも 幼少期ラジオから流れる歌 町には若者が戦場に駆り出 軍歌ばかりといった暗 子供や年寄りとお母さん 13 時

け

ていきたいと思っています。

くの歌仲間を作り楽しみ歌

名曲を、

次代に引き継ぐため多

された人生、忘れかけた昭和の となったのです。これからも残 生歌謡曲との出会いであり原点

子の「リンゴの歌」を耳にして 館に兄と一緒に行き「憧れのハ 皆さんが心を潤し勇気付けられ 時折ラジオから聞こえる並木路 たことか計り知れませんでした。 同じ頃、 岡晴夫が来県し近くの演芸 当時人気を博した歌

## それって何ですか?



近野東沢地区 和

わって約一年が経過した。 リュ山形駅 令和四 年四 西店商品 [月でマックス 陳列 Œ 携 広 バ

あった。 りますか?」と度々聞かれるが、 品知識の無さを痛感している。 確認させていただく事が何度か 「それって何ですか?」と逆に お客様から「○○はどこにあ

未経験の業務だが、改めて商

客様に失礼した事例を紹介した その内で一番恥ずかしく、 お

ワイ航路」を聴いたのが我が人

小生「それではこちらでよろし お客様「とろみをつけるもので るものですか?. 小生「それって何ですか、 お客様「クズコはありますか?」 (七十歳前後と思われる男性 何す

> コって何だろう?」と聞いたら、 「くず湯の粉じゃないの。」と

仕事は商品の補充で

笑い) をすすめてしまった。」 思わず「あっそうか!片栗粉

きず。 見かけしたらお詫びしよう。」 と思っているが、まだお会いで 頭が回らず大失敗、「今度お

引続き明るく元気に頑張りたい。 うございます。」 ズな業務遂行とはいかないが、 「いらっしゃいませ。 記憶力の低下と共に、スムー ありがと

### 近況 報告



梅津地 区 俊弘

は、 載する様な趣味は全くありませ でした。でも、 にお引き受けをしました。 の方より原稿依頼があり、 山 趣味でも何でも良いとの事 形市シルバー人材センター 考えてみると掲 内容 気軽

かと思います。」

帰宅してから女房に「クズ

(女房大 様は、 張って勤務したいと思っており まだ覚える事がありますが、 れば、廃棄となるんです。まだ のは、 ましたが、社員の皆様が親切に 口です。でも、賞味期限が過ぎ なりました。賞味期限のあるも パーです。 指導して下さり、一年の経過と ん。そこで近況報告いたします。 年配の主婦は、買い物のプ 初めての業務で不安はあ 奥から商品を買ってます 陳列を奥に!でも、 勤務している所はスー

お客

です。 ないので、 うっとうしかったマスクも顔 のはいつかな?なんて考えてい るこの頃です。とりあえず元気 人との飲み会など、またやれる 部になりました。 口 ナ禍も三年目になり、 同級会、 同窓会、 集会も出 友 来 0)



ます。

Щ

形市 形 市

側

な業務は、

棟

, 0)

清

「園内屋外トイレ二棟

清

中庁

央駐 舎南

車

### 佐藤 利彦

山形市中央駐車場管理業務

らっしゃ フトを組み、 日間が従 の五班短 勤務は、 名のシル の管理業 事 編 二人組 ・ます。 バ 成 務 出 でシ ] 7 勤 11 0

また、

車スペ らの 結や滑走防止などの安全確 時三十五分始業の遅番 日 は、 相談対応等です。 1 休が基本です。 回数券販売、 入り口やトイレ及び スの清掃や除雪、 時始業の早番と十 利用者 主な業 があり、 保 凍 駐 か 兀

対応法の 取り扱いやトラブル発生時 大きな変化がありました。 済精算機が導入され、 和四 研修を実施 年一月には、 機械 業務に 自 0 0)

先に自動精算機を導入 新システム導入の実施 け 会員の方々から手作 る済生館前駐車場 準備をしまし 勤 務 するシル た。

> \$ る。 されておりました。 までこれまで大きなトラブ なく Ó) L とのことで、 一藤さん つ L 業務に当 かり研究 13 資料をもとに は、 修 を受け 一たっ 大変 おか ゙゙゚まし 7 げ

に多く、 です。 以前に増 市役所利用者の出 減されて煩わしさが減る反面 高齢者の逆 小銭の集計業務が して気がかり 入り 走防 っだそう が 止が 非常 軽

がら円滑な業務の推進をされ なか難し コミュニケーションを取りな に行う班長会議 1 コロ ました。 会員との懇親 ナ禍 61 中です O中 などを通じて が、 などはなか 同 僚 定期的 0 シ

取 材 報 部

す。

深瀬千代江 蔵王みはらしの丘 ジアムパーク清掃業務

うまの の施設があります。 芝生広場や植栽、 ス ゴ 1 ルフ場、 パ ー ク、 棟はらっぱ 屋外トイレ

ケー コロ する子ども達が増 年少金メダル受賞に輝い ショップが開催され、 ニコンサー 四季を通じて管理棟で ター ナの影響から家族連れで びや東京オリンピック最 に影響されて、  $\vdash$ や 加して ワー 屋外は、 利用 たス は、 (V ク

十二月 月 二時まで勤務しています。 H こちらでは、 に勤 口 当ずつ、 就業され 代江さん。 中 一務されて 旬 っまで、 、 午前 三月 ています。 令和二年 九時 会員二名が 61 和二年七、た会員は、 中 から十 旬 から

佐藤利彦さん

すけカフェと付帯する ク」は、 む高台にあ 年から山形県が整 十七年に完成。 備を始めて平 ージアム 大な蔵 は も煮広場、 グラウン 平成十六 L 王を望 成二 館 1 公園内屋外ごみ収集など、

ます。 象に残りました。 ことが、こんなに楽しく自分 雨の 快適に使用できるようにと、 勧誘を受けたことがきっか  $\sim$ に合っている天職みたい 日々思いながら仕事をして 希望していました。 南 掃業務がほとんどです。 ーンのビラをもらい熱心な アオンの前で加入の シルバー会員になっ 自然と一緒になって働 満足そうな作業着姿 自は合羽を着て作業をす ある自然を感じる業務を 家族介護の経験から開放を受けたことがきっかけ 晴れた日は汗をか 利 たの 用 キ 、です ヤン は



深瀬千代江さん

### シル バ 1

## バラとクレマチスのある庭



約七

年前

羽・明治地区 東海林淳悦

色々な植物を育ててみようと思 リッシュローズを三本買って地 ズ、イングリッシュローズ、フ の方に相談して、 植えしました。 てもらいました。最初はイング レンチローズなど品種別に教え てみました。 い、バラを中心に何種 知り合いの園芸店 オー ル 類 バドロー でか買っ

花 ようになりました。今では五十 うになりました。そして、 ル ドローズを眺めていると美 F 時々園芸店へ行って、 色と香りに惹かれて、 ローズを中心にそろえるよ 半つるバラを多く植える オー つる オー 61 ル

> それをバラの隣に植えてありま 本近くになりました。 クレマチスもつる花なの

ますが、 半球で生まれているそうです。 五十種あるそうですが、 が加えられていない原種は約百 くようになりました。 たったの 五万種以上のバラが存在してい の香りが一番好きです。 そして今は、 九種です。 その源になったのは、 きれいな花 ダ 主に北 人の手 /マスク

な趣が、 姿からわかります。 原種の美しさは完成度の 自分は大好きなのです。 その個性的 高



玄関先のバラ棚

千

歳

地

X

鈴鈴鈴第第 第 西 第 第 第 第 第 第 川川川十九 八 六 五 四 三 地 一 地 地 地 地 地 地 地 地 地 地 地 XXXXX  $\overline{X}$ X X X X X 区区 會田 選惠 選惠 美子 佐久間あや子 良久祐一志子

大

郷

地

金

井

地

出

羽

明

治

地

滝

Ш

地

蔵楯山

王山・

地地瀬

寺

高

地

西

南南

沼形

原本

部

地

X

地区 区区区 X X 区区 X 飛塚 敬一 安孫子近三 富塚 本村 宝沢市太郎 正義 長治 小笠原ふさ子

滝 東

山沢

地

地

- 11 -

嘱託職員

髙橋

沙織 和志

入会説明会(午後

一時三十分)

会員の皆さんからも入会の勧

九月二十日(火)

就業機会創出員

主事

石川 原田

基

八月十九日(金

のとおりです。

れます。

戻ってきているように感じら

街並みのにぎわいも少しずつ 活動が復活してきたりして、 化施設での公演が増えて文化

の主な使用内容については左記

弘之

七月二十日(水

配分金支払日

主任

業務主任

**幽山形市シルバー人材センター** 

※就業相談の受付は午後

時十五分からです。

予約等はできませんので

少しずつウイズコロナの生活

やってきました。世の中は、

コ

ロナ禍での三度目の夏が

のあり方を模索しています。

光イベント」の実施がマスコ

全国各地で「祭り」や「観

ミで報じられたり、身近な文

ご了承ください。

電話(〇二三)六四七-六六四七

### 務局紹介

常務理事兼事務局長 佐藤 雅俊

業務課長

E-mail:yamagatashi@sjc.ne.jp URL:http://webc.sjc.ne.jp/yamagatashi



## いる年度会費(会員互助会除く) 会員の皆さんからいただい

## 二千百九十円

会員傷害保険料(一人あたり)

総会議案書・会報印刷費等 九百円

(うち、三百十円を充当

止策をとり、

できるところか

ものです。十分な感染拡大防 の自覚をしっかりと持ちたい は、社会を支える一人として

八月二日(火) 九日(火)

嘱託職員 嘱託職員

> 初美 康子

> > 誘をお願いします。

七月七日(木)

十四日(木)

二十一日(木)

係長

上げます 謹んでご冥福をお祈り申し

九月一日(木)

八日(木)

十八日(木)

十五日(木)

石黒 忠克さん(七十九歳)

### 訃 報

第二地区

|就業相談日(午後一時三十分)

、就業に関しての相談です)

九月十四日(水 八月三日(水) 七月十三日(水)

き が 康とご多幸を心からお祈り を、この会報を通して数多く おります。会員の皆様のご健 お伝えしていきたいと考えて ております。

されている会員の皆様の様子

も元気に前向きに就業し生活

今後も、ご苦労されながら

組みを行って参りましょう。 ら社会生活を前に進める取り ちシルバー人材センター会員

そんな今だからこそ、私た